

## 2024昭和町オレンジガーデニングプロジェクトに参加



ひばり苑は、昭和町の認知症月間の企画である『オレンジガーデニングプロジェクト』に協賛し、その活動に参加しています。オレンジガーデニングプロジェクトとは、「認知症になっても暮らしやすいまちをみんなで創っていこう」という思いをみんなで共有してオレンジ色の花を咲かせようという取り組みですが、花を育てること自体が目的ではなく、これらの活動を通じて認知症について考えたり、周囲の人と話をするきっかけにしたりすることで、認知症になっても暮らしやすい町をみんなで創っていきたいという想いが込められています。

今年は、ひばり苑としても利用者の皆様と一緒に玄関先にお花植えをしたり、玄関にひばりちゃんのモニュメントを制作したり、オレンジカラーのマスクケース作りをして配布もさせていただきました。また、今年も昭和町総合会館で行なわれたお花植えにも参加させていただき、地域の皆様と一緒にマリーゴールドや百日草の花植えを行い、総合会館の玄関先に飾るお手伝いをさせていただきました。昭和町に住むすべての皆様がオレンジ色の花の成長を楽しみながらも、少しでも認知症のことを考える月間となれば大変嬉しく思います。



マスクケースつくり



ひばりちゃんモニュメント



昭和町のお花植えへの参加



ひばり苑のオレンジ・ガーデニング

当苑には、認知症になっても安心して暮らせる町づくりをサポートする「認知症キャラバンメイト」も在籍しています。これからも誰もが暮らしやすい町づくりに、ひばり苑として少しでも貢献できるよう努めていきたいと思います。